

Communiqué des Fonderies du Poitou Aluminium – Ingrandes, vendredi 14 octobre 2011

Aujourd'hui vendredi 14 octobre, alors que le personnel non gréviste avait redémarré la production, des ouvriers grévistes ont pénétré dans l'usine en présence des forces de l'ordre et commis une heure de saccage.

Ces actes graves et illégaux, en violation flagrante de l'ordonnance du Tribunal de Grande Instance de Poitiers, interviennent après le blocage complet du dialogue social du seul fait des organisations syndicales et concrétisent une pression intolérable exercée en permanence sur le personnel non gréviste pour le dissuader d'accéder au site et d'y travailler.

Ils compromettent à la fois le redémarrage de la production et l'émergence de solutions pour recréer une exploitation compétitive. La direction continuera, pour sa part, d'œuvrer pour l'avenir de l'activité et des emplois des Fonderies du Poitou Aluminium.